

a la clase obrera y al pueblo peronista

Ante la aparición de una solicitada titulada "Al Teniente General Juan Domingo Perón", publicada en el diario "EL MUNDO" con fecha 28 de agosto de 1973 y firmada por una serie de organizaciones políticas donde se incluye el nombre de nuestra organización, Montoneros columna José Sabino Navarro afirma:

1) Que no ha participado, ni ha firmado tal declaración, ni ha autorizado en ningún momento la inclusión de su nombre en la misma.

2) Que no expresa la línea política que desarrolla la organización y por tanto no comparte ni el contenido ni la forma de dicha declaración.

3) Que creemos que la patria socialista es la larga marcha de la clase obrera y el pueblo peronista que movilizándose y organizándose sin burgueses ni traidores será responsabilidad propia de las masas populares. en la medida que comencemos a ejercer el poder revolucionario desde la fábrica y el barrio, desde el taller y la villa. Que dicha responsabilidad no se delega sino que se gesta en la lucha cotidiana, desarrollando la organización político-militar de la clase obrera y el pueblo peronista

4) Que nuestro diálogo con el Teniente General Juan Perón no lo hacemos por solicitadas, sino en el esfuerzo diario por desarrollar esa organización, en el esfuerzo diario por reconstruir al movimiento peronista desde sus bases. Y no trasladamos esta responsabilidad a nuestro Líder pidiéndole que haga lo que nosotros debemos hacer.

5) Que nuestra posición hoy es **Perón Presidente**. Que nuestra decisión es el voto a Perón y nuestro compromiso la organización de las bases. Porque Perón y las bases organizadas serán incompatible con el régimen que quieren perpetuar los explotadores. Porque Perón y las bases organizadas serán incompatibles con los Gelbard y los Lastiri, los Ruccis y los Migueles. Porque Perón y las bases organizadas no creen en brujerías y solo saben que la liberación de los trabajadores será obra de los trabajadores mismos. El único Perón que conocemos es el Perón que hará lo que el pueblo quiera. Y nuestra responsabilidad es aportar a que ese pueblo organizado sin burócratas ni traidores pueda decir que lo que quiere es hacer realidad un auténtico nacionalismo revolucionario en marcha hacia la **Patria Justa, Libre y Soberana: la Patria Socialista**. Hacer realidad los programas de Huerta Grande, la Falta y Primero de Mayo. Hacer realidad el control obrero de la producción. Hacer la democracia sindical. Hacer ya la expropiación de los patrones monopolistas y los capitales imperialistas. Somos conscientes que la lucha es larga y dura y por eso no nos desespéramos con aventurerismo alguno, ni pedimos que nos hagan lo que no hemos sido capaces aun de construir. La revolución será obra de las masas organizadas y sino no habrá tal revolución.

PERON O MUERTE

¡VIVA LA PATRIA!

Montoneros

COLUMNA JOSE SABINO NAVARRO